
Protokoll der Sitzung des Pfarrgemeinderates vom 24. April 2025  

Anwesend waren: Annette Beck, Rita Begner, KS Corpodean-Dörr, Markus 

Büchele, Joachim Etzel, Diakon Gaube, Pfarrer Hüsemann, Michel Montalto, 

Winfried Nüchter, Doris Valentin-Kruse  

Entschuldigt waren: Gabriele Gaukel, Kaplan Gerlach, Julian Montalto, Andreas 

Wilmers, vom KVR: Dagmar Franke 

Als Gast: Andrea Stemmler 

1  Begrüßung,  Impuls 

Doris Valentin-Kruse begrüßte als Sitzungsleiterin die Anwesenden. Joachim Etzel 

gab den geistlichen Impuls.  

2  Letzte Abstimmungen zur Orgeleinweihung am 4.Mai 

Der Orga-Plan wurde vervollständigt. Doris Valentin-Kruse hat die personelle 

Zuordnung zu den einzelnen Bereichen notiert. Diese Infos sind bei ihr zu erhalten. 

Die Helferlisten wurden ergänzt durch Aufgabenübernahme von Anwesenden. 

Außerdem werden sie am kommenden Wochenende noch einmal ausgelegt.  

3   Planung Fronleichnam 

Gottesdienst um 11.00 Uhr; wegen der späten Zeit eventuell verkürzter 

Prozessionsweg: Stationen am Rathaus, in der Stadtkirche (Pfr .Hüsemann fragt Pfr. 

Neethen), und in der MK. Pfr. Hüsemann fragt verschiedene Personen, ob sie den   

„Himmel“ tragen.     

Für den anschließenden Imbiss im ASH soll es Würstchen, Brötchen und Käse 

geben. Die personelle Aufstellung muss in der nächsten Sitzung am 3.6. gemacht 

werden. 

4   Stand der Projekte  

- Betreuungskonzept Messdiener : noch nicht begonnen 

- Dialog mit Schwarze Sieben: dazu gibt es Terminvorschläge 

- Mailverteiler: steht noch aus 

- Predigtgespräche: die nächsten finden am 26.4. und 18.5. statt. 

- Quartierpatenschaften: die Anzahl der Katholiken in den einzelnen Bezirken 

wurde noch nicht ermittelt. 

- Gemeindefahrt zum Katholikentag: Doris Valentin-Kruse hat verschiedene 

Unterkunftsmöglichkeiten in der Umgebung recherchiert. Sie will für etwa 20 

Personen Zimmer bestellen. 

   5   Belebung des Gemeindelebens 

- Gestaltung des Vorplatzes der Marienkirche: Markus Brust wird um die 

Formulierung seiner Idee für einen Beitrag im Pfarrblatt gebeten.  

   6   Bericht aus den Ausschüssen 

- Dorheim: Es ist ein Treffen zwischen Jürgen Wagner (WZ), Doris Valentin-

Kruse und Herrn Steinwachs geplant. Es soll um einen Artikel über St. Anna 



gehen. Pfr. Hüsemann wies aber darauf hin, dass das Immobilienkonzept erst 

in Kraft tritt, wenn der Bischof darüber entschieden hat.  

   7  Verschiedenes: 

- Ortseingangsschilder: Annette Beck fragt bei der Stadt nach dem Prozedere. 

- Rückblick Osternacht: Es wurde von einer eindrucksvollen Feier berichtet, die 

sehr gut besucht war. Organisatorisch: Eier (300), Buchteln (200) und Wein 

(20 Fl.) in ausreichender Menge vorhanden; Wasser hat gefehlt. Der Aufbau 

sollte aber früher erfolgen (Annette Beck will sich im nächsten Jahr darum 

kümmern). Das Außenmikro ging nicht. 

- Einladung zum Jubiläum St. Bonifatius in Karben: wird abgesagt, da niemand 

kommen kann. 

- Präsentation auf der Webseite der Ehrenamts-Agentur: es gibt einen Link zur 

Homepage der Pfarrei. 

- Herr Nüchter beklagte sich, dass es zu keinem Treffen wegen der Zukunft des 

ASH gekommen ist, obwohl er seit Monaten mehrfach bei Herrn Horn darum 

gebeten hat. 

- Herr Etzel berichtete, dass im Rahmen der Ernennung des Wetteraukreises 

zum „Fairtrade-Landkreis“ auch eine Urkunde für die kath. Gemeinde 

überreicht wurde, weil der ök. Eine-Welt-Kreis zu den Unterstützern gehört. 

 

 

Nächste Sitzung: Di., 03. Juni 

Themen: Absprachen für Fronleichnam 

Mod. Doris Valentin-Kruse, Geistl. Impuls: Annette Beck 

 

 

 

 

Für das Protokoll: Joachim Etzel 

 


